
01/08/2019 André LEGAULT

https://www.genealogiequebec.com/necro/ontario-quebec/gatineau-ottawa-qco/le-droit-gatineau-qc-ottawa-on/1100883/LEGAULT-André/avis-de-deces 2/6

PÈRE ANDRÉ LEGAULT o. p. 1924-2012 Le 31 mars 2012, le Fr.
André Legault est décédé à la Résidence Côté Jardins de Québec. Il
était âgé de 87 ans et trois mois. Né dans la Paroisse Saint-Jean-
Baptiste d’Ottawa le 31 décembre 1924, il y fut baptisé le 4 janvier
suivant. Il était le fils de René Legault et de Rose Landreville. Après
ses études primaires et secondaires, il étudia au Séminaire de
Philosophie d’Ottawa. Il revêtit l’habit dominicain le 13 septembre
1947, et fit sa première profession le 14 septembre 1948, et sa
profession solennelle le 14 septembre 1951. Il fut ordonné prêtre le 2
août 1952 par Mgr Alexandre Vachon, archevêque d’Ottawa. Il
compléta ses études de philosophie et de théologie au Collège
Universitaire Dominicain, sauf la dernière année de théologie qu’il fit
à la maison d’études de Dubuque aux États-Unis. Le 1er septembre
1954, il s’embarquait pour le Portugal afin d’aider à la restauration de
cette province dominicaine. Il y passera les quarante prochaines
années. De 1954 à 1994, il fut tour à tour professeur, procureur, curé,
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maître des novices et socius du provincial. En 1982, il obtint même la
citoyenneté portugaise. Le 16 juin 1994, il revenait définitivement au
Canada. Il fut alors assigné au Couvent de la Reine-du-Rosaire-de-
Fatima, le Sanctuaire Saint-Jude, à Montréal. Il y demeura jusqu’à
son départ pour le Pavillon Saint-Dominique à Québec, le 27
septembre 2001. Son état de santé s’étant détérioré, en janvier
2012, il fut transféré à la Résidence Côté Jardins de Québec où il est
décédé le 31 mars. Il était membre d’une famille de six enfants: il
laisse dans le deuil sa sour, Mme Jeannine Rousseau, les autres
frères et sours, Fleurette, ss. cc., Marie-Thérèse, Paul et Jean, sont
décédés ainsi que son neveu Michel Rousseau. De plus, il laisse
dans le deuil plusieurs neveux et nièces. La dépouille du Fr. André
Legautl sera exposé en l’église Saint-Jean-Baptiste d’Ottawa le 10
avril prochain de 17 h 30 à 21 h 00, ainsi que le 11 avril, journée des
funérailles, de 8 h 00 à 10 h 30. Les funérailles seront célébrées à 11
h 00, et l’inhumation suivra au cimetière des Dominicains à Saint-
Hyacinthe à 15 h 30. Nous offrons nos plus sincères condoléances
aux membres de sa famille. Parution: 2012-04-07 au 2012-04-07
dans Le Droit --- LEGAULT, Father André o. p. 1924 - 2012 On
March 31st, 2012 Father André Legault died at the Résidence Côté
Jardins de Québec. He was 87 years and three months old. He was
born in Saint-Jean-Baptiste parish in Ottawa December 31st, 1924,
and was baptized at that church the following January 4th. The son
of René Legault and of Rose Landreville, after his primary and
secondary school studies, he studied at the Ottawa Seminary of
Philosophy. September 14th, 1947 he donned the habit of the
Dominicans (Order of Preachers), pronounced his first vows
September 14th, 1948, and his solemn vows September 14th, 1951.
He was ordained a priest August 2nd, 1952 by His Grace Alexandre
Vachon, Archbishop of Ottawa. He completed his studies in
philosophy and theology at the Dominican University College
(Ottawa), save for the final year of theology which he spent at the
Order's House of Studies in Dubuque, Iowa, U. S. A. September 1st,
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1954 he embarked for Portugal to help with the restoration of the
Portuguese Province of the Dominican Order. He spent the next 40
years there. From 1954 to 1994 he was successively professor,
bursar, parish priest, director of novices, and special associate of the
Provincial Superior. In 1982 he was even granted Portuguese
citizenship. June 16th, 1994 he returned to Canada to stay. He was
then assigned as a member of the Dominican Priory of the Queen of
the Rosary of Fatima, the Shrine of St. Jude, in Montreal. He
remained there until his departure for the Pavillon Saint-Dominique in
Quebec City, September 27, 2001. In January, 2012, his state of
health having deteriorated, he was transferred to the Résidence Côté
Jardins de Québec, where he died March 31st. He was a member of
a family of six children: he leaves in mourning his sister, Mrs.
Jeannine Rousseau, his other sisters and brothers, Fleurette, ss. cc.,
Marie-Thérèse, Paul and Jean having predeceased him, as did his
nephew, Michel Rousseau. He leaves in mourning, as well, several
nieces and nephews. For those who wish to pay their respects the
mortal remains of Father André Legault will be exposed in Saint-
Jean-Baptiste Church in Ottawa April 10th next from 17: 30 to 21: 00
o'clock, and on April 11th, the day of the funeral, from 8: 30 till 10: 30.
The funeral will follow at 11 o'clock, with burial to follow in the
cemetery of the Dominicans at Saint-Hyacinthe at 15: 30. We offer
our most heartfelt condolences to the members of his family.
Published in The Ottawa Citizen on April 9, 2012
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